

*La Défense civile décrète la phase  
informatrice pour l'occident du  
pays à l'approche de l'ouragan  
Delta*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 6 oct. (RHC).- La Défense civile de Cuba a décrété ce lundi à 11 heures la phase informative pour les provinces occidentales de Pinar del Río, Artemisa et la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse, en raison de l'itinéraire que suit l'ouragan Delta dans le détroit de Yucatan.

La Défense Civile a tenu compte de la trajectoire possible de Delta, de sa zone d'influence à l'ouest du pays, et de la situation hydrologique de cette région suite aux pluies des derniers jours et de l'état favorable des retenues d'eau.

Source: Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235997-la-defense-civile-decrete-la-phase-informative-pour-loccident-du-pays-a-laproche-de-louragan-delta>



**Radio Habana Cuba**